

# Hospital de Purén contará con un nuevo centro de hemodiálisis

**AVANCE.** *Iniciativa implicará una inversión de 1.800 millones de pesos para beneficiar a pacientes.*

Un gran avance en la concreción del nuevo centro de hemodiálisis pública para la comuna de Purén, se materializó luego de que el Ministerio de Desarrollo Social (Mideso) anunciara la Recomendación Satisfactoria (RS) para esta iniciativa, requisito indispensable para avanzar hacia el proceso licitatorio de esta importante obra.

Ernesto Yáñez, director del Servicio de Salud Araucanía Norte (SSAN) anunció que la construcción debería comenzar este año y junto con ello destacó que

“son tremendas noticias para la comunidad de Purén y para los usuarios que requieren de diálisis, y hoy en día deben viajar hasta Angol para recibir sus prestaciones”.

Una de las principales problemáticas que aqueja a los pacientes dializados de Purén, principalmente a aquellos que viven en sectores rurales, tiene que ver con la dificultad en el traslado. “Se tienen que levantar muy temprano, en muchas ocasiones deben caminar varios kilómetros para que los podamos

recoger y llevarlos hasta la ciudad, para que luego sean trasladados hasta su centro de diálisis en Angol”, comentó Werner Millaqueo, director del Hospital de Purén. Esa misma línea, el director del SSAN, destacó que este nuevo centro contribuirá en mejorar la calidad de vida de las personas. “Esto va a reducir los tiempos de espera, van a tener horarios más cómodos, especialmente para el transporte, que es lo que más agota a los pacientes, ya que deben pasar casi todo el día fuera de su hogar”, cerró. 